



► EDUCACIÓN

Abierto el plazo de matrícula del VII Master de Turismo de Interior

REDACCIÓN / ÁVILA

Hasta el próximo 31 de octubre estará abierto el plazo de matrícula del Máster de Turismo de Interior que por séptima edición organiza la Universidad de Salamanca y que se desarrollará en el campus de Ávila.

Dirigido a estudiantes españoles y extranjeros relacionados con las titulaciones de turismo, a técnicos de las distintas Administraciones públicas, empresarios de iniciativas de turismo de interior y a técnicos y profesionales de organizaciones y asociaciones vinculadas con el área del turismo local, el máster ofrece formación multidisciplinar desde un punto de vista teórico práctico.

Los interesados en obtener más información sobre estos estudios pueden hacerlo en http://www.usal.es/webusal/node/440/preinscripcion_matricula.